
 

2020-21 年度地区方針「行動するロータリアン！世界で何かよいことをしよう、TOGETHER！」 
 

本 日 第２３７６回  ２０２０年９月４日（金）    No.２２５８ 
 

 

 
 
 

前 回 第２３７５回  ２０２０年８月２８日（金）    記   録 
〇出席者：会員 23 名中 17 名出席 出席率 73.91％ 

〇来訪者：東尾張分区 ガバナー補佐 中林 正人君 

           RI2760 地区 地区幹事 金田 剛士君 

         東尾張分区 分区幹事 安江 寛二君 

 会長あいさつ  舟橋 龍秀 

本日は、中林正人ガバ

ナー補佐をお迎えして、

通常の卓話の時間を延長

して、クラブ協議会を開

催いたしますので、皆

様、ご参加をお願いいた

します。ガバナー補佐に

は、後ほどご挨拶を頂きますので、よろしくお願

いいたします。 

 さて、中国武漢に端を発した新型コロナウィル

ス感染症のため、2760 地区においても、2019-

2020 年度は、3 月以来、多くの行事が中止ないし

延期となりました。会長エレクトにとって非常に

重要な PETS もオンライン形式となりました。こ

うした状況の中、我が尾張旭ロータリークラブ

の、3 月から 5 月までの 3 ヶ月間、通常の例会は

すべて休止となりました。そして、6 月になって再

開することができましたが、その最初の例会は、

とても新鮮でした。 

 コロナ禍というこれまでに経験したことのない

事態の中で、我々のクラブは、今までにない新し

い試みを始めました。それは、LINE やインスタ

グラムあるいはファイスブックを活用した情報の

発信です。これはまだ端緒に就いたばかりです

が、先日のクラブ戦略委員会では 10 年後、50 年

後のクラブの在り方を議論しました。今後も定期

的に戦略会議を開き、先を見通したクラブの在り

方を検討していきたいと思っています。 

 2020-2021 年度のホルガー・クナーク国際ロー

タリー会長は、2020-2021 年度の国際ロータリー

のテーマを「ロータリーは機会の扉を開く」とさ

れています。それは、「すべてのロータリアンのあ

らゆる活動が、どこかで誰かのために機会の扉を

開いている」ということです。それは、私たち

が、もう一度、ロータリーの５つの中核的価値の

ひとつでありロータリー活動の原点である「奉仕

の精神」に立ち返って、我々の日々の営みを考え

ることが重要であると思います。そのために、本

日、中林ガバナー補佐のお話やクラブ協議会での

話し合いが、そのための一助となるよう、ガバナ

ー補佐と会員の皆様の活発な議論ができることを

祈念して、中林ガバナー補佐をお迎えするにあた

ってのご挨拶とさせていただきます。本日はどう

ぞよろしくお願いいたします。 

本日のプログラム Today's Program 
 

点     鐘      １２：３０ 
 
斉     唱     ｢ 君が代 」  

卓話担当者：プログラム委員会 
 

卓 話 者：  〃 
 
演 題：「ガバナー補佐訪問因んで」（DVD視聴） 

      
 

基本的教育と識字率向上／ロータリーの友月間 
 

                                     

   

  
例 
 
会 
 

予 
 
定 

９月１１日（金） ９月１８日（金） ９月２６日（土） １０月２日（金） 

第 2760 地区ガバナー 

公式訪問（４ＲＣ合同例会） 

ホスト:尾張旭ＲＣ 

卓話担当者:岡部 ガバナー 

卓話者:    〃 

演題：「ガバナー訪問に 

因んで」 

卓話担当者:熊澤 功君 
卓話者:   〃 
演題:「 自己紹介 」 

（25 日振替分） 

 

月見例会 

卓話担当者:米山記念 
奨学委員会 

卓話者:2020年度米山奨学生 
オトゴンバードル・
ドルジスレンさん 

演題:「米山奨学生として」 



幹事報告 

8/25(火)第 2 回地区研修実行委員･DL 合同委員会 
於ガバナー事務所 森井地区ディスカッシ
ョンリーダー 出席                         

本日の会合：8/28(金)第 2 回クラブ協議会 於尾張
旭市商工会館内 講習会室（例会場）
13:00～ 

次回の会合：第 4 回理事役員会 於尾張旭市商工会
館内 第 1 会議室 13:40～      

ニコボックス 

〇ガバナー補佐訪問にお伺いしました。宜しくお願
いいたします。（名古屋空港ロータリークラブ） 

東尾張分区 ガバナー補佐 中林 正人君 
東尾張分区   分区幹事 安江 寛二君 

〇中林ガバナー補佐をお迎えして。クラブアセン
ブリーが実り多いものになりますように。 

舟橋 龍秀君、松永 洋子さん、飯田 幸雄君 
井田 武憲君、江尻  豪君、 加藤 清久君 
菊田 利昭君、桜井 雅博君、田中 祐子さん 
中森 正裕君、西尾 輝久君、 古橋 裕志君 
箕輪 良孝君、山田 直樹君 

〇久しぶりにソン君に会ってきました。ちゃんと元
気に引きこもっていました。通常 3 年かかる博士
課程を 2 年かからず、今年の 12 月卒業予定だそ
うです。ただ、急な卒業で、このまま学問を続け
るか就職するか進路を迷っていました。プリント
の論文が認められ、卒業が早まったそうです。 

松永 洋子さん 
〇農業用倉庫が完成しました。新米の乾燥が始まり

ました。知多米の誕生です。   加藤 清久君 

ガバナー補佐懇談会 
日 時：2020 年 8 月 28 日（金）11:30～ 
場 所：尾張旭市商工会館内 第 1 会議室 
出席者：舟橋会長、松永幹事、森井副会長 

桜井会長エレクト、菊田副幹事 

 

 

 

 

 

 

 

第２回クラブ協議会 
日 時：2020 年 8 月 28 日（金）13:00～ 

場 所：尾張旭市商工会館内 講習会室 

各委員長の活動計画とガバナー補佐への質問 

《クラブ奉仕委員長（加藤 清久君）》 

【質問】各委員長の方針をとりまとめ、事業を円滑
に推進しようと努力していますが、コロナ禍でクラ
ブ運営がもどかしく、順調な流れができません。何
かアドバイスはありますか。 

【回答】今年度はどのクラブもそのような状態です。
ロータリーは、クラブが中心ですので、各々考え、
クラブ決定にしたがって運営すべきです。 
 
《戦略委員長（箕輪 良孝君）》 

【質問】他クラブの戦略委員会の構成（メンバー）
の内容をお聞かせ下さい。 

【回答】名古屋空港ＲＣについては、組織化されて

いません。ＲＩは、5 年後のＲＣの姿を計画する事
を推奨しています。 
 
《親睦活動委員長（中森 正裕君）》 

【質問】コロナ禍において、他クラブでの参考にな
る活動をお聞かせ下さい。 

【回答】他クラブもコロナ禍で活動できていません。
状況をみて判断していくしかないでしょう。 

《職業分類・会員選考委員長（谷口 伸夫君）》 

【質問】会員増強のよいアドバイスをいただきたい。 

【回答】ロータリーの活動をしっかりと説明し、理
解していただき、お声がけをして下さい。 
 
《例会運営委員長（古橋 裕志君）》 

【質問】毎年度、例会に対して工夫を凝らしていま
すが、他クラブの現況はいかがですか。 

また、一会員の要望としましては、他クラブの各委
員会の問題点をピックアップし、配布していただき
たいです。 

【回答】他クラブの各委員会のまとめを、各クラブ
へ配布したいと思います。 
 
《社会奉仕委員長（井田 武憲君）》 

【質問】社会奉仕委員会は、奉仕活動の予算を多額
に組んでありますが、まず、苗木配布を市の方針と
共に中止としました。もう一点は、東北支援事業で
すが、毎年訪問してタオルと文房具を手渡しして活
動していますが、本年はコロナ禍のため訪問はせず、
品物だけ贈呈と相談（社会奉仕委員会内）しました
が、品物だけ贈るのはどうかという疑問がでてきま
したが、如何でしょうか。 

【回答】長年贈呈しているのだろうから、今年度も
実施した方が良いと思います。 
 
《職業奉仕委員長（西尾 輝久君）》 

【質問】前回の規定審議会で五大奉仕の 1 つである
職業奉仕部門の内容が少し変わりました。ロータリ
ークラブしかない職業奉仕は、ロータリー活動の基
本と考えています。しかし、最近の考えは従来とは
違った解釈になってきています。世界的な流れだと
思いますが、日本、特に我がロータリークラブとし
ては、従来の考えを踏襲していきたいと考えますが
どうでしょうか。 

【回答】その通りでよいと思います。 
 
《国際奉仕委員長（山田 直樹君）》 

【質問】当クラブは歴史的にみて国際奉仕活動が手
薄な感じがしている。これからどういう方向でいく
べきかサジェション下さい。 

【回答】尾張旭市役所と相談して見つけ出していく
ことをおすすめします。 
 
《青少年奉仕委員長（仲澤 昌容君）》 

【質問】主催事業は中止する・しないの判断ですが、
協賛している事業において、相手団体とどのように
コロナ禍のもと接するのがよいと思われますか。 

【回答】今年度は事業を無理に行わなくてよいとの
ＲＩの判断があり、それに準ずることが大切だと考
えます。 

 
※紙面の都合上、第 2 回クラブ協議会後半は次週 

掲載致します。 


